

ARMANDO ALVAREZ ALVAREZ
Avda. del Doctor Palos, 8-6º P.12
46500 SAGUNTO (Valencia)

16 de marzo 1996

4
1

Excmo. sr. D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente de la Junta de Extremadura

M E R I D A
=====

Querido y respetado Presidente:

Aunque con notable retraso, deseo felicitarle por el extraordinario éxito que obtuvo el PSOE en los comicios del día 3. Pese a la clara conspiración que fraguaron para destruir al Partido Socialista y sufrir, por tanto, la terrible campaña de acoso y derribo por parte de las fuerzas reaccionarias y sus voceros insertos en el "sindicato del crimen" (Abc, El Mundo, Diario 16 y la emisora de los obispos), el PSOE, no sólo contrarrestó tan siniestra avalancha, sino que obtuvo un resonante triunfo. Con 9.419.000 votos, batió todos los records, con la excepción de las elecciones de 1982. Es decir, en las circunstancias más difíciles y preocupantes, los ciudadanos dieron su confianza a los socialistas. De suerte que el PP únicamente le superó en 290.000 votos. Cifra pírrica. A tenor de esta realidad, paso a exponer las siguientes reflexiones:

1º Con el fin de dar mayor transparencia y concreción al tema electoral, deseo reflejar los hechos sustantivos que, a mi manera de ver, cabe subrayar.

2º El primer derrotado, con espectacular diferencia, fue el "sindicato del crimen" (Abc, El Mundo, Diario 16 y la emisora de los obispos).

3º El segundo perdedor, paradójicamente con respecto a los espacios conseguidos, ha sido el Partido Popular, ya que sus planes avasalladores quedaron totalmente frustrados.

4º Sin duda, otro estrepitoso descalabro correspondió a Izquierda Unida, si bien quiero imaginar que esta coalición le importa un bledo al lunático Anguita; de ahí que la marginara y se entregara a luchas exclusivamente con el pérfido objetivo de endosarle al PP la mayoría absoluta, cosa que afortunadamente no logró.

5º Citaremos también al 90 % de los periodistas de Madrid que se sentían unidos de cuerpo y alma a la montañaz derecha. Y, como premio, recibieron un fuerte varapalo. Actualmente se hallan consternados, depremidos y con el alma a los pies, al contemplar como el PP se halla maniatado de pies y manos. Mucha bilis tienen que tragar.

6º Pese a que el número de diputados fueron 141, el PSOE cosechó una resonante victoria, puesto que realmente fue la más alta de su historia en el número de votos, con la excepción de 1982 (9.419.000). Y dada la catarata de difamaciones, insidias, injurias y calumnias que desataron contra él todas las personas y entidades retrogradadas de España, el "sindicato del crimen, los obispos, el Opus Dei y el Zirinovski español (Anguita) en perfecta concomitancia con Aznar, no pudieron vencerlo. La abyecta maniobra de los aliados (Aznar, Anguita y el "sindicato del crimen") no estaba precisamente enfilada sólo a ganar las elecciones por mayoría absoluta, sino, al mismo tiempo, destruir también al Partido Socialista (¡y aun dicen y claman que los líderes socialistas deben hacer una oposición moderada!). Los ideales, franquistas, comunistas y fascistas, sin duda, únicamente hay que esperar de ellos reacciones y objetivos radicales. En realidad es la filosofía de

16 de marzo 1986

Excmo. Sr. D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente de la Junta de Extremadura

M R I D A

Querido y respetado Presidente:

Amplio con notable retraso, deseo felicitarle por el extraordinario éxito que obtuvo el PSOE en los comicios del día 3. Pese a la clara desaparición trasaron para destruir al Partido Socialista y su fin, por tanto, la terrible campaña de acoso y derribo por parte de las fuerzas reaccionarias y sus voceros insertos en el "sindicato del crimen" (Abc, El Mundo, Diario 16 y la emisora de los obispos), el PSOE, no sólo contrarrestó tan siniestras avalanchas, sino que obtuvo un resaca- nante triunfo. Con 9.419.000 votos, batió todos los records, con la ex- cepción de las elecciones de 1982. Ha decir, en las circunstancias más difíciles y preocupantes, los ciudadanos dieron su confianza a los so- cialistas. De suerte que el PP únicamente le superó en 290.000 votos. Gira política. A tenor de esta realidad, paso a exponer las siguientes reflexiones:

1º Con el fin de dar mayor transparencia y concreción al tema electoral, deseo reflejar los hechos sustantivos que, a mi manera de ver, cabe subrayar.

2º El primer derrotero, con espectacular diferencia, fue el "sindica- to del crimen" (Abc, El Mundo, Diario 16 y la emisora de los obispos).

3º El segundo perdedor, paradójicamente con respecto a los es- cudos conseguidos, ha sido el Partido Popular, ya que sus planes avas- taladores quedaron totalmente frustrados.

4º Sin duda, otro estrepitoso descalabro correspondió a Iñaki Urdal, al bien quiero imaginar que esta coalición le importó un pliego al lunático Anguita; de ahí que la marginara y se entregara a luchar exclusivamente con el partido objetivo de endosarle al PP la mayoría absoluta, cosa queafortunadamente no logró.

5º Citamos también al 90 % de los periodistas de Madrid que se sentían unidos de cuerpo y alma a la montura derecha. Y, como pre- vio, recibieron un fuerte varapalo. Actualmente se hallan consternados, deprimidos y con el alma a los pies, al contemplar como el PP se halla mantenido de pies y manos. Mucha billa tienen que tragar.

6º Pese a que el número de diputados fueron 141, el PSOE cosechó una resonante victoria, puesto que realmente fue la más alta de su his- toria en el número de votos, con la excepción de 1982 (9.419.000). Y de- de la catarsis de difamaciones, insidias, injurias y calumnias que de- stataron contra él todas las personas y entidades ideológicas de Pa- ñas, el "sindicato del crimen", los obispos, el Opus Dei y el "sindica- to español" (Anguita) en perfecta concomitancia con Aman, no pudieron vencerlo. La slyecta manobra de los aliados (Aznar, Anguita y el "sindica- to del crimen") no estorbó precisamente en ellas sólo a ganar las elecciones por mayoría absoluta, sino, al mismo tiempo, destruir tam- bien al Partido Socialista; y así dicen y claman que los líderes so- cialistas deben hacer una oposición moderada. Los ideales, transpa- rencia, comunismo y socialistas, sin duda, únicamente hay que esperar de ellos reacciones y objetivos radicales. En realidad, es la ilocución de

8º También fracasaron Botín, Cuevas y otros elementos pertenecientes a los poderes fácticos.

9º Igualmente están en el bando de los derrotados, los obispos, cuyas detestables maquinaciones merecen la más enérgica repulsa, ya que pusieron la emisora, con un descarado sectarismo, a disposición de la derecha, para denigrar, descreditar y difamar al PSOE. Esta grey es lo más despreciable que existe. El Evangelio no representa nada para ellos.

¡¡Esto es el colmo!. Estos días escuchamos mensajes conciliatorios dirigidos al PSOE y a CiU con el fin de que permitan a la derecha la formación de un Gobierno estable y duradero para el bien de la economía y, por tanto, de España.

Ya se necesita descaro y desvergüenza. El discurso de ciertos "taumaturgos" aparentemente resulta comedido, seductor y encomiable. Ahora bien, a estos "conspicuos" patriotas hay que decirles que han hecho caso omiso del honor, la dignidad y la honradez de muchas personas e incluso pueblos. El borrón y cuenta nueva despojaría a muchos hombres y colectivos (que fueron vejados, denigrados, desprestigiados, vilipendiados y calumniados) de los valores supremos del ser humano: el honor, la dignidad, el crédito y la honradez. Y estas "atrocidades", Sr. Presidente, han producido heridas profundas que no es posible cicatrizarlas con paños calientes. Una persona íntegra no se puede vender por "las trece monedas de plata"; incluso si la moneda de cambio es la economía española que, por supuesto, es un elemento de extraordinaria importancia; pero, en este aspecto, no es tan grave como nos lo quieren hacer creer. El crecimiento económico sigue su ritmo normalmente. Además, el honor, la dignidad y la honradez valen más que todas las economías, incluso, para mí, tienen mayor significación y valor que la misma vida.

Durante estos últimos años, la cavernícula derecha, el PCE y el "sindicato del crimen" han protagonizado una oposición auténticamente terrorista. Su agresividad, a base de lapidarios insultos, insidias y vituperios y groseras calumnias, llegó a tal extremo, que su desafortunada actitud tenía connotaciones nazis.

Un canibalismo permanente propició una estrategia de terror por parte de quienes ahora exigen comprensión, cordura y responsabilidad. Cantajearon, mancillaron y pisotearon descaradamente el buen nombre de Felipe González, Jordi Pujol y otros miembros del Partido socialista.

Como verdaderos inquisidores, se lanzaron a tumba abierta a la "caza de brujas" como en los tiempos más oscuros del franquismo. Arrastrados por los paranoicos métodos de acoso y derribo del Gobierno, parece que el único que se beneficiaba del acuerdo González Pujol era Cataluña en detrimento del resto de España (dado por sentado que el presidente del Gobierno se había vendido a Jordi Pujol).

Ahora ineluctablemente los socialistas tienen que estar vigilantes. No pueden permitir, bajo ningún concepto, que Aznar para sentarse en la poltrona, trate de desmembrar a España bajo las exigencias de Cataluña para garantizarle la gobernabilidad. ¡Vaya precio!.

Con un cordial y respetuoso salud,

Firmado: Armando Alvarez

PD. Le adjunto fotocopia de un escrito que le envié a Julio Anguita, cuyo contenido, como podrá apreciar, es un poco tosco, pero contundente.

82 También trascurren Botín, Guevas y otros elementos pertenecientes a los poderes fácticos.
90 Igualmente están en el bando de los derrotados, los opositores, cuyas detestables maquinaciones merecen la más enérgica repulsa, ya que pugnan por la emisor, con un desprecio sectarismo, a disposición de la derecha, para disminuir, descreditar y dilatar al PSOR. Esta grey es la más despreciable que existe. El Evangelio no representa nada para ellos.
¡¡ Esto es el colmo! Estos días escuchamos mensajes conciliatorios dirigidos al PSOR y a CUI con el fin de que permitan a la derecha la formación de un Gobierno estable y duradero para el bien de la economía y, por tanto, de España.

Ya se necesita de escaso y de avergonzados. El discurso de ciertos "tamburcos" aparentemente resulta comedido, seductor y encomiable. Ahora bien, a estos "conspicuos" patriotas hay que decirles que han hecho caso omiso del honor, la dignidad y la honra de muchas personas e incluso pueblos. El honor y cuenta nueva despojar a muchos hombres y colectivos (que fueron vejados, denigrados, desprestigiados, vilipendiados y calumniados) de los valores supremos del ser humano: el honor, la dignidad, el crédito y la honra. Y estas "strociadas", Sr. Presidente, han producido heridas profundas que no es posible cicatrizarlas con palabras calientes. Una persona íntegra no se puede vender por "las tres monedas de plata"; incluso si la moneda de cambio es la economía española que, por supuesto, es un elemento de extraordinaria importancia; pero, en este aspecto, no es tan grave como nos lo quieren hacer creer. El crecimiento económico sigue su ritmo normalmente. Además, el honor, la dignidad y la honra valen más que todas las economías, incluso, para mí, tienen mayor significación y valor que la misma vida.

Durante estos últimos años, la cavernícola derecha, el PGE y el "aíndi" cato del crimen han protagonizado una oposición auténticamente terrorífica. Su agresividad, a base de lapidaciones insultos, injurias y vituperios y groseras calumnias, llegó a tal extremo, que su desastrosa actitud tenía connotaciones nazis.

Un capitalismo permanentemente propicio a una estrategia de terror por parte de quienes ahora exigen comprensión, cordura y responsabilidad. Gentes que se arrojaron descañonadamente el buen nombre de Felipe González, Jordi Pujol y otros miembros del Partido socialista.

Como verdaderos invidiosos, se lanzaron a tumba abierta a las "cargas de pruebas" como en los tiempos más oscuros del franquismo. Arrojados por los paranoicos métodos de escaso y de rufián del Gobierno, parece que el único que se beneficiaba del acuerdo González Pujol era Cataluña en detrimento del resto de España (dado por sentado que el presidente del Gobierno se había vendido a Jordi Pujol).

Ahora inequívocamente los socialistas tienen que estar vigilantes. No pueden permitir, bajo ningún concepto, que Amxar para sentarse en la poltrona, trate de desmembrar a España bajo las exigencias de Cataluña para garantizarle la gobernabilidad. ¡Vaya precio!

Con un cordial y respetuoso saludo,

Firmado: Armando Álvarez

PD. Le adjunto fotocopia de un escrito que le envié a Julio... su contenido, como podrá apreciar, es un poco tosco, pero...
contingente.